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ABSTRAK 

 

Muhammad Zakir (2019): Analisis Kontribusi Pajak Daerah dan Retribusi 

Daerah Dalam Meningkatan Pendapatan Asli 

Daerah Pada Badan Pendapatan Daerah Kabupaten 

Kampar Menurut Perspektif Ekonomi Islam 

 

Pajak Daerah dan Retribusi Daerah merupakan salah satu sumber pendapatan 

daerah yang penting guna membiayai penyelenggaraan pemerintah daerah untuk 

memantapkan otonomi daerah yang luas, nyata dan bertanggungjawab. Peran pajak 

dalam pembangunan terlihat dalam setiap proyek yang dilaksanakan pemerintah 

selalu di dengungkan bahwa proyek yang dibangun dibiayai dari dana pajak yang 

telah dikumpulkan dari masyarakat. Pajak daerah dan retribusi daerah merupakan 

sumber penerimaan Pendapatan Asli Daerah. Semakin besar penerimaan Pajak daerah 

dan retribusi daerah maka semakin besar pula PAD yang diterima daerah tersebut. 

Semakin besar PAD maka menunjukkan bahwa daerah itu mampu melaksanakan 

desentralisasi fiscal dan ketergantungan terhadap pemerintah pusat berkurang. PAD 

diartikan sebagai penerimaan dari sumber-sumber dalam wilayahnya sendiri, yang 

dipungut berdasarkan Undang-undang yang berlaku. 

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif.  Pengumpulan data dilakukan 

melalui wawancara dan data sekunder. Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui 

bahwa (1) Pajak Daerah sangat berkontribusi dalam meningkatkan Pendapatan Asli 

Daerah di Kab. Kampar. Ini terbukti dari data penelitian bahwa pajak daerah 

berkontribusi setiap tahunnya diatas 30%. (2) Retribusi Daerah berkontribusi dalam 

meningkatkan Pendapatan Asli Daerah di Kab. Kampar namun lebih kecil disbanding 

kontribusi pajak daerah karena potensi retribusi daerah di Kabupaten Kampar relatif 

lebih kecil disbanding potensi pajak daerah. (3) Menurut perspektif ekonomi islam 

bahwa kontribusi pajak daerah dan retribusi daerah dalam meningkatkan Pendapatan 

Asli Daerah di Kabupaten Kampar telah sesuai dengan nilai-nilai ekonomi islam, 

karena dalam pelaksanaannya telah sesuai dengan nilai-nilai islam, seperti adanya 

unsure keadilan, transfaransi, pertanggungjawaban dan keterbukaan. Serta manfaat 

dari pengumpulan pajak dan retribusi daerah tersebut langsung dapat dirasakan oleh 

masyarakat melalui pembangunan infrastruktur serta fasilitas lainnya. 
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ABSTRACT 

 

Muhammad Zakir (2019): The Analysis on Local Tax and Local Retribution in 

Increasing Original Local Income at Local Income 

Institution of Kampar based on the Perspective of 

Islamic Economics 

 

Local tax and local retribution are important sources of local income for 

funding the management of local government in order to establishlarge, real, and 

liable local autonomy. The role of tax in a development is indicated in every project 

that is carried out by the government. It is always proclaimed that those projects are 

funded by the taxes that are collected from society. Local tax and local retribution are 

sources of original local income. The greater the local taxand local retribution that are 

collected the greater the PAD that is obtained by that region. Greater PAD 

indicatesthe ability of a region to perform physical decentralization and the 

diminishing of dependency oncentral government. PAD is defined as the income 

from sources of a region, which is collected based on valid regulation. 

The data of this qualitative research were collected from interview and 

secondary data. Based on the results, it was found out that (1) local tax highly 

contributed in increasing original local income in Kampar. It was proven by the 

research data indicating that local tax contributed above 30% annually to local 

income. (2) In improving original local income, local retribution gave lower 

contribution than local tax because local retribution potency in Kampar was lower 

than local tax potency. (3) Based on the perspective of Islamic Economics, the 

contribution of local tax and local retribution in increasing original local income in 

Kampar was in correspondence with the values of Islamic Economics because they 

were conducted based on Islamic values, such as justice, transparency, responsibility 

and openness. In addition, the benefit of tax collection and local retribution directly 

affected society through infrastructure and other facilities establishment.  
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ّصملخّ 
ة في زيادة الإقليمي   سومر  ة والة الإقليمي  ريبي  تحليل المساهمات الض  ّ:2019ّ)ّمحم دّذاكر

مديري ة  ة في في وكالة الإيرادات الإقليمي  ة الأصلي  ة الإيرادات الإقليمي  
ّ.الإسلامي   كامبار وفقًا للمنظور الاقتصادي  

لتمويل  ةلإيرادات الإقليمي  لة المصادر الهام   ة أحدسوم الإقليمي  ة والر  رائب الإقليمي  الض   تعد   
يمكن رؤية دور .  والمسؤول الواسع والحقيقي   الإقليمي   ات  لتعزيز الحكم الذ  و ة ي  إدارة الحكومات المحل  

إنشاؤها  تي ت  المشروعات ال   د دائمًا أن  ذي يرد  مشروع تنفذه الحكومة وال   نمية في كل  ريبة في الت  الض  
ة الإقليمي   سومر  ة والرائب الإقليمي  ل الض  تمث   .جمعها من المجتمعتي يتم   رائب ال  ا من أموال الض  تمويله يتم  

 ر سومة والما زادت إيرادات الضرائب الإقليمي  وكل   .ةة الإقليمي  مصادر إيرادات من الإيرادات الأصلي  
ة الإيرادات الإقليمي   تما زادوكل   .قةته المنطذي تلق  ة ال  فقات المالي  ، زاد معدل استحقاق الن  ةالإقليمي  
تقليل الاعتماد على  ويتم  ة المالي  ة مركزي  المنطقة قادرة على تطبيق اللا   أن  فإن ه تدل  على   ةالأصلي  

تي ، وال  ا قبول المصادر داخل إقليمهاعلى أن   ةة الأصلي  الإيرادات الإقليمي   تعريف يتم   .ةالحكومة المركزي  
  .ب القانون المعمول بهجمعها بموج يتم  

جمع البيانات من خلال المقابلات والبيانات  يتم   .هذا البحث هو البحث النوعي   
ة تساهم بشكل كبير في رائب الإقليمي  ( الض  1) ، يمكن ملاحظة أن  راسةبناءً على نتائج الد   .ةانوي  الث  

رائب الض   وهذا واضح من بيانات البحث أن   .كامبار مديري ةة في ة الأصلي  زيادة الإيرادات الإقليمي  
ة الإيرادات الإقليمي  ة في زيادة سوم الإقليمي  تساهم الر   (2) .٪30 بأكثر من ة تساهم سنوياا الإقليمي  
 الر سوماحتمال فرض  ة لأن  رائب الإقليمي  ها أصغر من مساهمة الض  ولكن   ،كامبار مديري ةفي  ةالأصلي  

وفقًا للمنظور  (3) .رائب الإقليميةأصغر نسبياً من احتمال الض   مباركا مديري ة ة فيقليمي  الإ
ة ة في زيادة الإيرادات الأصلي  سوم الإقليمي  مساهمة الضرائب الإقليمية والر   فإن  ، الإسلامي الاقتصادي  

مع القيم  ا في تنفيذها تتوافق، لأن  ةة الإسلامي  فق مع القيم الاقتصادي  تت   كامبار مديري ة ة فيالإقليمي  
رائب وكذلك فوائد تحصيل الض   .والانفتاح ؤولي ةة والمسفافي  ، مثل عنصر العدالة والش  ةالإسلامي  

 .ة وغيرها من المرافقحتي  يشعر بها المجتمع مباشرة من خلال بناء البنية الت   تي يمكن أن  ة ال  ي  سوم المحل  والر  
 

ّةة الأصلي  الإيرادات الإقليمي  ّ،ةالإقليمي   مر سو ، الةرائب الإقليمي  الض  :ّر ئيسي ةالكلماتّال
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